

Les présidents de l'Équateur, de la Bolivie, et de l'Uruguay mettent l'accent sur les défis que doivent relever les pays membres de la CELAC

La Havane, 29 janvier (RHC)- Les présidents de l'Équateur, Rafael Correa; de la Bolivie, Evo Morales, et de l'Uruguay, José Mujica ont mis l'accent sur les défis que doivent relever les pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Dans des déclarations qu'il a faites à la télévision cubaine au centre d'expositions Pabexpo, de La Havane qui accueille le second sommet de ce bloc régional, Rafael Correa a indiqué :

« La paix n'est pas seulement l'absence de guerre. La paix est présence, présence de justice, d'équité, de dignité. Nous avons besoin en Amérique Latine de vaincre la pauvreté. Nous avons les ressources pour le faire. La pauvreté sur la planète et tout spécialement dans notre continent en ce 21^e siècle n'est pas le fruit du manque de ressources, elle est le fruit d'une mauvaise distribution de ces ressources. Nous voulons contribuer à une véritable paix, pas seulement à éviter la guerre, il faut construire la justice, la dignité, l'équité ».

Pour sa part, le président bolivien Evo Morales a indiqué :

« Le travail consistera à continuer de réduire la pauvreté, à faire en sorte que les ressources naturelles appartiennent aux peuples même si elles sont utilisées par les états. Plus jamais de privatisations. C'est l'expérience du peuple bolivien ».

Le président de l'Uruguay, José Mujica, a, quant à lui, déclaré :

« Je crois que pas à pas nous essayons de reconstruire une identité commune que nous n'avons pas obtenue tout au long de la longue histoire de l'Amérique Latine. Cela ne veut pas dire que nous les présidents nous ayons des points de coïncidences 100 %. Mais nous pouvons nous voir, échanger. Nous ne regardons pas vers l'Europe, nous ne regardons pas vers les États-Unis. Nous ne demandons pas de la permission. Nous tournons le dos et cela est sans doute un changement dans l'histoire politique de l'Amérique Latine ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12865-les-presidents-de-lequateur-de-la-bolivie-et-de-luruguay-mettent-laccent-sur-les-defis-que-doivent-relever-les-pays-membres-de-la-celac>



Radio Habana Cuba